

# 書くことを楽しんでいるよ

作成日 令和4年1月24日  
対象児 4歳児さくら組  
作成者 山川真紀

○文字を書くことや絵を描くことを友達と楽しむ。



## ○振り返り

3学期が始まり、年中では、自分のペンケースに鉛筆や消しゴムを入れて持ってきています。今までは、クラスにあるものを使っていましたが、家庭からもってきた自分のものは格別のようで、友達や保育者に「みてーこれ可愛いだろ」「自分で選んだんでー」「あっ、〇〇ちゃんと一緒に」などと見せたり、「せんせい自分の鉛筆使っている？」と尋ねてきて、「うん いいよ」と保育者が答えると「やったー！」と言って大喜びをする姿がみられました。お正月に年賀状が届いた経験から、文字を書くことや文字の横に絵を描いて、友達に渡す等、お手紙ごっこもよく見られるようになってきました。「せんせい『わ』ってどうやって書くん？」などと自分の書きたい文字を保育者に尋ねてきたりすることもあり、保育者が伝えたり、近くにいる友達が「どうやって書くかわかるけん 教えてあげよー」という姿もみられています。書くことを楽しむ姿がみられるので、より一段と楽しめるように部屋に郵便ポストを置いたり、文字の表を貼ったりしています。遊びの中で、文字を書いたり、絵を描いたりすることをこれからも楽しんでいけるように環境を整えていきたいと思います。(数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚・言葉による伝え合い)

